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Notre projet éducatif et nos orientations

Le projet éducatif de l’école St-Félix /St-Dominique
s’articule autour des quatre orientations suivantes :

1. Augmenter l’implication des élèves dans leur
réussite en soutenant le changement dans les
pratiques pédagogiques

2. Maintenir un climat sain et harmonieux afin de
développer le sentiment d’appartenance des
élèves

3. Développer le concept d’école orientante avec
chacun de nos élèves afin d’augmenter leur
réussite.

4. Accroître l’implication des parents et de la
communauté pour augmenter la réussite des
élèves

À l’école St-Félix/St-Dominique la collaboration, l’entraide et l’esprit
d’équipe sont au premier plan afin de soutenir l’élève dans son
développement. Que ce soit au niveau pédagogique ou social, tous ont à
cœur de voir réussir les élèves et n’hésitent pas à mettre temps et énergie
afin de leur permettre de s’épanouir.

Soutenus par le personnel non-enseignant et les parents, de nombreux
projets pédagogiques ont su motiver les élèves afin de leur permettre de
se dépasser.
Famille –école –communauté prend tout son sens dans ce milieu où la vie
scolaire est très active!

Réalisations marquantes

L’année 2016-2017 fut encore marquée par le dépassement de soi pour la
réussite des élèves. À St-Félix/St-Dominique, ce ne sont pas les élèves de
madame Nathalie ou de monsieur Jonathan, ce sont les élèves de tout le
personnel, ce sont NOS élèves. Le décloisonnement, le travail interclasse, les
projets interécole, l’innovation pédagogique, bref, tout est mis en place pour
donner le goût aux apprentissages dans une ambiance que tous souhaitent des
plus propices. Cette année, nous sommes tous passionnément attachés à la
réussite !

Un mot du conseil d’établissement

En 2016-2017 notre conseil d’établissement était composé des personnes
suivantes : Karine Belzile (Présidente), Jean-François Leblanc (Vice-
président), Caroline Doyon (Secrétaire), Chrystine Chayer, Évelyne
Rancourt, Jonathan Touchette, Nathalie Godbout, Clémence Rouillard et
Carole Hébert. Nous pouvions aussi compter sur la présence de monsieur
Denis Coutu commissaire.

Le conseil a siégé à cinq reprises lors de la dernière année. Le respect, la
collaboration et la collégialité sont des valeurs qui caractérisent bien le
climat de travail qui y régnait. Avec le souci d’améliorer les conditions de
réussites éducatives, le conseil a échangé sur les différentes mesures
ajoutées de même que leur impact sur la réussite des élèves. Il a aussi été
très attentif en approuvant, les règles de conduite et le protocole de gestion
de crise, les sorties scolaires et une grille-matière favorisant le
développement global de l’enfant. Nous avons aussi pu bénéficier d’une
belle représentation des communautés lors de différentes séances.


